

Hemos hecho una empresa sobre reformas generales, principalmente porque nos gustan las cosas prácticas y trabajar con las manos. En REFORPRECIO somos pioneros en las reformas de distintas naturalezas, desde jardines hasta cocinas.

Lo más interesante de ser los primeros en este negocio es que no tenemos competencias y a la hora de planificar con clientes nuevos ya sea en la tienda o en su residencia se dan situaciones como regatear el precio de la reforma final o no para de preguntar por el descuento.

---

Rubén e Izan de 2ºIEA